

Salud visual

Chile ha experimentado una transición demográfica significativa en las últimas décadas, pasando de ser una población “en vías de envejecimiento” a una “población envejecida”. Esta realidad ha traído consigo un aumento alarmante en las alteraciones visuales, con enfermedades como cataratas, glaucoma y degeneración macular relacionada con la edad representando una carga cada vez mayor para nuestro sistema de salud. El equipo de salud visual en Chile ha estado trabajando para afrontar esta realidad. Se han incrementado las becas de formación para médicos oftalmólogos, se han implementado programas de formación para tecnólogos médicos con mención en oftalmología y se ha fortalecido la atención primaria.

RICARDO MARAGAÑO